



Evento organizado por Asem

Encuentro Redes generó exitosa sinergia entre las pymes y las grandes empresas nacionales

ASEM
ASOCIACIÓN DE EMPRESAS
DEL BIOBÍO

Con la presencia del ministro de Economía, Nicolás Grau, y del subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, se realizó el evento Redes, "Rueda de negocios Biobío" 2024, organizado por la Asociación de Empresas Biobío (Asem). La actividad fue desarrollada con el propósito de conectar a pequeños y medianos proveedores de Huachipato con grandes empresas regionales y nacionales, en el contexto del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío.

La instancia se efectuó el miércoles 20 de noviembre, en el centro de eventos Mitrinco de San Pedro de la Paz, y fue todo un éxito. Además de las autoridades nacionales, arribaron sus pares locales, representantes de empresas, y miembros de aproximadamente 600 pymes, las cuales establecieron conexiones para generar nuevos negocios y colaboraciones estratégicas.

En la versión 2024 de esta rueda de negocios se contó con la presencia de importantes empresas, como Codelco y Antofagasta Minerals. Otras como Asmar, Celulosa Arauco S.A., Universidad de Concepción y SQM también estuvieron presentes.

Entre las novedades con que contó el encuentro estuvo la herramienta que permitió a las pymes agendar reuniones 1:1 de 15 minutos de duración con representantes de grandes empresas. Esto facilitó el contacto directo y maximizó las oportunidades de negociación para las pymes.

Sobre el plan que amparó el encuentro, el ministro Grau sostuvo que es un instrumento que se venía solicitando en la Región hace más de una década.

“Lo novedoso es que no solo nos estamos haciendo cargo de una estrategia que fortalezca el sector pesquero, forestal, de la madera, de construcción de embarcaciones, o que tome nuevos sectores, como el que tiene la Región en materia de energía eólica, el hidrógeno verde o acero verde a futuro, sino que, más allá del contenido, es quiénes participan en esto, es un plan liderado por los sindicatos, por los empresarios, por el Gobierno Regional y como gobierno central somos una más”, señaló la autoridad.

Por su parte, el presidente de Asem, Humberto Miguel Cerda, también enfatizó en que el evento se enmarcó en el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, el cual nació como un llamado de atención de los sindicatos de la zona a las autoridades. “Tenemos problemas en esta región, está estancada, con falta de inversión pública y privada, sin certezas jurídicas en algunos sectores, con una permisología que nos tiene con los pies atados. Este plan debe destrabar todo esto para fortalecer la industria, el empleo y las pymes, y ese es un trabajo que debemos hacer en conjunto”, señaló.

El abogado José Miguel Flores, fundador y socio principal del estudio Flores y Asociados, fue relator de la primera exposición de la jornada, llamada “Pymes: el desafío de pensar como gran empresa”. Según indicó el profesional, eventos como el realizado ayer son tremendamente importantes por la sinergia que se da entre las pymes y las grandes empresas, algo clave para el desarrollo de estos dos grupos. “Las grandes empresas necesitan tener muy buenas pymes para que sean sus proveedores y contratistas, gracias a esto podrán entregar un mejor servicio. Y por otro lado, las pymes necesitan de las empresas para prestarles servicios y también verlas como un modelo a seguir, porque la idea es que las pymes se transformen después en grandes empresas. El espacio de networking de Redes lo encontré extraordinario, muy bien armado, planificado y con un éxito tremendo”, sostuvo.